

# **Nutriendo el futuro: alimentar a la Venezuela que crece**

Tres jóvenes universitarias venezolanas: Mónica, Fabiana y Albany, tocaron la dura realidad que vive su país y decidieron arremangar sus camisas y poner manos a la obra: ante el hambre y la ignorancia ofrecen comida y conocimientos para los escolares en una comunidad de la periferia de Caracas. El Congreso UNIV premió la iniciativa con el primer lugar en la categoría de Proyectos sociales este año 2019

26/06/2019

Mónica, Albany y yo sentimos que teníamos que hacer algo para ayudar a nuestra comunidad en la dura situación por la que atraviesa nuestro país. Creamos un comedor para niños llamado “Nutriendo el Futuro”, ubicado en El Calvario Alto, en el municipio El Hatillo de Caracas.

Las deficiencias nutritivas y escolares en Venezuela son alarmantes y los niños de El Calvario Alto no escapan de ellas.

Aproximadamente 600.000 venezolanos viven con desnutrición y mueren por falta de alimentos, revela el informe *Panorama de la seguridad alimentaria y nutricional en América Latina y el Caribe 2018*, elaborado por la FAO.

En cuanto a la deserción escolar el nivel llega a 71% en todo el país, según datos de la Encuesta Nacional Condiciones de Vida, Encovi.

Estas dos realidades nos impulsaron a contribuir con los niños de El Calvario Alto. Junto con un equipo de voluntarios, ayudamos a los niños con reforzamiento escolar y les ofrecemos apoyo académico, junto con la alimentación necesaria para su crecimiento y aprendizaje.

Con este proyecto, un centenar de niños de entre 1 y 12 años de edad pueden comer una vez al día.

Durante este año hemos podido brindar más de 22.000 comidas.

**“Nutriendo el Futuro”** es sostenible gracias a la donación de víveres, aportes monetarios, colaboración de voluntarios, amigos, familiares y aliados. Un buen número de estudiantes se han sumado a colaborar en el comedor, mientras

que las madres de los pequeños se encargan de hacer la comida de cada día.

Tenemos la alegría de haber presentado nuestra iniciativa en el Congreso UNIV el 16 de abril de 2019, que este año se enfocó en el tema “El poder transformador del trabajo”, obtuvimos el primer lugar en la categoría de Proyectos sociales. Este congreso realizado anualmente en Roma, reúne a estudiantes que presentan emprendimientos sociales de todas partes del mundo.

“Nutriendo el Futuro” también ha sido galardonado con el premio The Resolution Project por la Universidad de Harvard, Estados Unidos, e igualmente fue reconocido con el Youth Women Social Prize 2019.

Esperamos que con la colaboración de muchos el proyecto siga creciendo

y podamos influir positivamente en la vida de más niños de nuestro país.

Fabiana Ordóñez

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-ve/article/nutriendo-el-  
futuro-alimentar-a-la-venezuela-que-  
crece/](https://opusdei.org/es-ve/article/nutriendo-el-futuro-alimentar-a-la-venezuela-que-crece/) (15/01/2026)